
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia a secretaria de saúde, solicitando informações 

de estudos e providências em relação a possibilidade das consultas de oftalmologia não ser 

mais necessário o encaminhamento do clínico.

Senhor Presidente:

Considerando que, é notório que muitos pacientes buscam as unidades de saúde exclusivamente

para solicitar o encaminhamento para a consulta oftalmológica. Isso tem gerado um aumento na

demanda por consultas clínicas que, na verdade, poderiam ser evitadas se o paciente pudesse

acessar diretamente o atendimento especializado.

 

Considerando a questão da sobrecarga na agenda das unidades de saúde devido à exigência de

encaminhamento prévio para consultas oftalmológicas.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, ao Executivo Municipal, com cópia a secretaria de

saúde,  solicitando  informações  de  estudos  e  providências  em  relação  a  possibilidade  das

consultas de oftalmologia não ser mais necessário o encaminhamento do clínico.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 05 de setembro de 2023.
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